
 

Ata da Reunião Ordinária da AMAB realizada em 21/11/2023 

Ao décimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte três, às dezenove horas, no auditório do Colégio 

Santo Inácio, cito à Rua São Clemente 226, em Botafogo, teve início à Reunião Ordinária da Associação 

de Moradores e Amigos de Botafogo - AMAB, presidida e secretariada pela Presidente Regina 

Chiaradia. Atendendo ao convite da Diretoria da AMAB, estive presente: a Comandante da 1° Cia. do 2° 

BPM, Ten. Kelly Leite. A reunião obedeceu a seguinte pauta: 1 – Desordem Urbana promovida pela 

população em situação de rua; e 2 – A sensação de insegurança da população de Botafogo. 

A presidente da AMAB, Regina Chiaradia, abriu a reunião agradecendo a presença de cada morador em 

especial, a Ten. Kelly Leite, que mesmo não estando de serviço, veio de Jacarepaguá para participar da 

reunião. 

A moradora de nome Alexandra Tatsue Kishimoto Guimarães, presente pela primeira vez na reunião, pediu 

a palavra para falar de um abaixo-assinado que ela como síndica de um condomínio na Rua Dezenove de 

Fevereiro havia produzido, pedindo providências com relação a população em situação de rua que se 

aglomera no larguinho da esquina da Dezenove de Fevereiro com a Rua Voluntários da Pátria, ao lado do 

prédio da Rio-Luz. Disse que a situação insalubre que se estabeleceu ali está transformando o local em 

uma cracolândia. Solicitou a participação da AMAB na divulgação desse abaixo-assinado. Regina prometeu 

ajudar na divulgação. 

Neste momento outros moradores também se manifestaram sobre esses grupos de aglomeração de 

população em situação de rua, que está transformando Botafogo em um bairro muito inseguro. Regina 

afirmou que, mesmo a equipe de abordagem atuando diuturnamente no acolhimento, eles voltam horas 

depois ao mesmo local e a situação vira um círculo vicioso. 

Infelizmente, em função do jogo do Brasil nessa noite, ninguém da Guarda Municipal compareceu a reunião, 

pois haviam sido escalados para estarem no Maracanã. 

A Ten. Kelly Leite fez uso da palavra para explicar toda a questão dos “moleques” que circulam no ônibus 

474 fazendo arrastão no entorno do Shopping Rio Sul e do Botafogo Praia Shopping, e relatou as ações 

reativas e preventivas que o 2º BPM vem tomando. Falou também das prisões de assaltantes com 

simulacros de armas de fogo que logo em seguida foram liberados da delegacia e dos motoqueiros que 

roubam os celulares dos transeuntes.  

A presidente da AMAB agradeceu a participação de todos convidou-os a voltar na próxima reunião no dia 

19 de dezembro. 

A reunião foi encerrada às 21 horas, cuja presente ATA segue lavrada e assinada por mim, Regina 

Chiaradia, presidente da AMAB. 
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